

# GWI

## Wujud Kepedulian Terhadap Lingkungan, Babinsa Kodim Majene Pelopori Kerja Bakti Di Desa Maliaya

M Ali Akbar - [SULBAR.GWI.WEB.ID](http://SULBAR.GWI.WEB.ID)

Jul 16, 2024 - 11:41



Majene – Serka Halim Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene memimpin kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Maliaya, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene. Selasa (15/07/2024).



Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilaksanakan oleh Kodim 1401/Majene sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Dalam kegiatan ini, Serka Halim mengajak warga untuk membersihkan lingkungan desa, termasuk jalan dan saluran air yang sering kali menjadi tempat penumpukan sampah. Selain itu, mereka juga mengadakan sesi edukasi singkat tentang pentingnya membuang sampah pada tempatnya.

"Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan kerja bakti ini, kita bisa mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat," ujar Serka Halim.

Antusiasme warga Desa Maliaya sangat terlihat dari kehadiran mereka dalam kegiatan ini. Salah satu tokoh masyarakat desa, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa dan Kodim 1401/Majene yang selalu peduli terhadap kondisi desa mereka.

"Kerja bakti seperti ini sangat membantu kami dalam menjaga kebersihan lingkungan. Kami berharap kegiatan ini terus berlanjut," ungkapnya.

Selain bertujuan untuk membersihkan lingkungan, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara Babinsa dengan masyarakat. Kehadiran Babinsa sebagai pelopor dalam kerja bakti ini diharapkan mampu meningkatkan semangat dan motivasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami ingin masyarakat lebih peduli dan memiliki inisiatif sendiri untuk menjaga kebersihan tanpa harus menunggu adanya kerja bakti," tambah Serka Halim.

Kegiatan kerja bakti ini ditutup dengan doa bersama dan makan siang bersama yang disiapkan oleh masyarakat desa. Semangat kebersamaan dan gotong royong yang tercipta dalam kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa dengan kerjasama, semua tantangan dapat diatasi, termasuk menjaga kebersihan lingkungan.